



Antwort zur Anfrage Nr. 0922/2023 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betreffend
**Geschwindigkeitsüberwachung des verkehrsberuhigten Bereichs in der Finther Landstraße
(FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Warum beantwortet die Verwaltung nicht unsere konkreten Fragen und verweist stattdessen auf allgemeine Feststellungen im Stadtgebiet?
 1. Im vergangenen Jahr wurden bei den Kontrollen 8 Verkehrsverstöße von Rad- und E-Scooterfahrenden festgestellt.
 2. Im Jahr 2022 wurden keine Geschwindigkeitsübertretungen und Verkehrsverstöße von Rad- und E-Scooterfahrenden geahndet.
 3. Die Verwaltung hat in diesem Jahr Kontrollen durchgeführt, bei denen keine Verstöße von Rad- und E-Scooterfahrenden festgestellt werden konnten. Auch die gemeinsame Kontrolle mit der Polizei zeigte hierzu keine Ergebnisse. Dies könnte aus unserer Sicht auch dem derzeitigen Umstand geschuldet sein, dass entlang der Gleiskörper derzeit Baumaßnahmen durchgeführt werden. Die nächste gemeinsame Kontrolle mit der Polizei werden wir dort nach den Sommerferien durchführen.

Mainz, 27.09.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete